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No dia vinte e cinco do mês de abril do ano de dois mil e dezenove, às nove horas e qua-1 

renta e sete minutos, no Auditório do Centro de Engenharias – CE, reuniu-se a Assembleia 2 

do Departamento de Engenharia e Ciências Ambientais – DECAM, da Universidade Fede-3 

ral Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do Chefe do DECAM, Blake 4 

Charles Diniz Marques. Estiveram presentes os membros: André Pedro Fernandes Ne-5 

to, Bruno Rodrigo Simão, Christiano Rebouças Cosme, Cybelle Barbosa e Lima Vas-6 

concelos, Edna Maria Mendes Aroucha, Eric Amaral Ferreira, Fabrícia Nascimento 7 

de Oliveira, Francisco Alves da Silva Júnior, Joana Karolyni Cabral Peixoto, Joa-8 

quim Odilon Pereira, José Espínola Sobrinho, Luis Cesar de Aquino Lemos Filho, 9 

Manoel Januário da Silva Junior, Maria Aridenise Macena Fontenelle, Marineide 10 

Jussara Diniz, Paulo Cesar Moura da Silva, Rafael Oliveira Batista, Raimundo Go-11 

mes de Amorim Neto, Roberto Vieira Pordeus, Saulo Tasso Araújo da Silva, Solange 12 

Aparecida Goularte Dombroski, Suedêmio de Lima Silva, Talita Dantas Pedrosa, 13 

Thiago Costa Carvalho e Thomas Edson Espíndola Gonçalo. Justificaram as ausências 14 

os professores: Breno Barros Telles do Carmo, Elis Regina Costa de Morais, Francisco 15 

Xavier de Oliveira Filho, Indalécio Dutra, Marília Pereira de Oliveira. Verificada a 16 

existência de quórum legal, o Presidente da Assembleia, Professor Blake Charles Diniz 17 

Marques, declarou aberta a assembleia com a apresentação da nova professora Talita 18 

Dantas Pedrosa. Em seguida fez 2 informes: No primeiro disse que os PIDs só serão ho-19 

mologados a partir de 2019.1, no segundo disse que o formulário de ausência foi uma ini-20 

ciativa do Centro para justificativas de ausência dos docentes à instituição, o que difere das 21 

justificativas de ausências às reuniões departamentais que deve ser enviada diretamente ao 22 

chefe de departamento. O Professor Blake Charles Diniz Marques fez a leitura das justi-23 

ficativas de ausência. Colocadas em votação, todas as justificativas foram aprovadas.  Avi-24 

sou que não havia ata para ser aprovada, assim sugeriu a retirada do ponto. A pauta foi 25 

apresentada com a alteração e ficou da seguinte forma: primeiro ponto – Aprova-26 

ção de relatórios  e programas de disciplinas; segundo ponto – Apreciação e aprova-27 

ção de projetos de extensão e pesquisa; terceiro ponto – Indicação de nome para o Comitê 28 

de Iniciação Científica; quarto ponto –Apreciação e deliberação sobre pedido de afasta-29 

mento parcial(Horário especial) para doutorado do servidor docente THIAGO COSTA 30 

CARVALHO;  quinto ponto –  Outras ocorrências. No primeiro ponto, os professores 31 

Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos e Thiago Costa Carvalho apresentaram o Plano 32 

Individual Docente e o Relatório Docente referente ao semestre 2019.2. Colocadas em vo-33 

tação, foram aprovados por unanimidade. No segundo ponto aprovado e em seguida apro-34 

vado, por unanimidade, a ação de extensão IV Encontro: Dia Mundial do Meio Ambiente 35 

da professora Diana Gonçalves Lunardi. No terceiro ponto, Blake Charles Diniz Mar-36 

ques disse que de acordo com a Resolução vigente, a indicação de um nome para o Comitê 37 



 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CENTRO DE ENGENHARIAS 

DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA E CIÊNCIAS AMBIENTAIS 
 

ATA DA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E DEZENOVE 
DA ASSEMBLEIA DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA E CIÊNCIAS AMBIENTAIS 

 

de Iniciação Científica cabe aos Centros, não sendo assim necessária a discussão nas as-38 

sembleias departamentais. Mais como recebeu uma solicitação do Centro para que os de-39 

partamentos fizessem uma indicação cada, resolveu trazer a questão para a assembleia. O 40 

professor Rafael Oliveira Batista colocou o nome dele a disposição, que foi em seguida 41 

aprovado por unanimidade. No quarto ponto o professor Thiago Costa Carvalho disse 42 

que solicitou afastamento parcial no semestre passado para Cursar doutorado na modalida-43 

de DINTER em Economia pela UFPB, em uma parceria UFERSA/UERN/UFPB e que 44 

existe a necessidade de renovação de afastamento semestralmente. Disse que continua le-45 

cionando duas disciplinas na graduação: AMB1113 - Engenharia Econômica e Finanças e 46 

a AMB1095 - Fundamentos da Modelagem Econômico-Financeira. Colocada em votação a 47 

renovação de afastamento foi aprovada por unanimidade. Não havendo mais nada a ser 48 

discutido, o Presidente da Assembleia, Blake Charles Diniz Marques, agradeceu a pre-49 

sença de todos e deu por encerrada a reunião às dez horas e cinquenta e oito minutos. E eu, 50 

Luiz Djalma Dias Filho, secretário do DECAM, lavrei a presente ata que será assinada 51 

por mim e pelos demais presentes, quando aprovada. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 52 

Chefe do Departamento de Engenharia e Ciências Ambientais: 53 

Blake Charles Diniz Marques_________________________________________________ 54 

Docentes: 55 

André Pedro Fernandes Neto _________________________________________________  56 

Bruno Rodrigo Simão ______________________________________________________  57 

Christiano Rebouças Cosme________________________________________________ 58 

Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos __________________________________________  59 

Edna Maria Mendes Aroucha_________________________________________________ 60 

Eric Amaral Ferreira______________________________________________________ 61 

Fabrícia Nascimento de Oliveira_______________________________________________ 62 

Francisco Alves da Silva Júnior _______________________________________________  63 

Joana Karolyni Cabral Peixoto______________________________________________ 64 

Joaquim Odilon Pereira____________________________________________________ 65 

José Espinola Sobrinho___________________________________________________ 66 

Luis Cesar de Aquino Lemos Filho_____________________________________________ 67 

Manoel Januário da Silva Júnior____________________________________________ 68 

Maria Aridenise Macena Fontenelle__________________________________________ 69 

Marineide Jussara Diniz___________________________________________________ 70 

Paulo César Moura da Silva __________________________________________________  71 

Rafael Oliveira Batista____________________________________________________ 72 

Raimundo Gomes de Amorim Neto__________________________________________ 73 

Roberto Vieira Pordeus _____________________________________________________  74 
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Saulo Tasso Araújo da Silva__________________________________________________ 75 

Solange Aparecida Goularte Dombroski ________________________________________  76 

Suedêmio de Lima Silva___________________________________________________ 77 

Talita Dantas Pedrosa_______________________________________________________ 78 

Thiago Costa Carvalho____________________________________________________ 79 

Thomas Edson Espíndola Gonçalo ____________________________________________  80 

Secretário do DECAM: 81 

Luiz Djalma Dias Filho _____________________________________________  82 


